

ADEMÁS, HUBO ALZA EN LOS PRECIOS DE LAS BENCINAS

Fuerte incremento en valor de la parafina impacta en el bolsillo de los maulinos

FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. El conflicto entre Irán e Israel comienza a provocar los primeros estragos en el país, tras una significativa variación en los precios de los combustibles, según el nuevo informe publicado por la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP). Según el reporte, las bencinas de 93 y 97 octanos experimentaron un alza de 26,9 por litro. Cabe mencionar que, se esperaba un incremento en el precio de los com-

bustibles. De hecho, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, adelantó que "los sucesos ocurren con tanta velocidad que no alcanzan a incorporarse en los cálculos como el de la operación del Mecanismo de Estabilización de Precios de los Combustible (Mepco). Las bencinas 93 y 97 octanos registraron 26,9 por litro, Diésel 19,2 por litro, Kerosene 69,4 por litro. Las alzas en el Maule se comenzaron a aplicar en



La bencina de 93 octanos en la mayoría de las estaciones de servicio en Talca, no superaba los \$1.253 y ayer llegó a 1.280 pesos.

forma inmediata, en tanto que algunos servicentros lo hicieron de manera sistemática durante la jornada de ayer. El tema golpea fuertemente especialmente por el alza en el precio de la parafina, elemento fundamental en la calefacción de muchos hogares. Cabe recordar que ENAP no regula ni fija los precios de los combustibles en el mercado chileno, sino que su rol es únicamente informativo con base en la normativa vigente del Mepco.